

Julia Christen, del LTCE, lista para el Mundial Juvenil de Natación en Israel



Julia Christen, del LTCE, lista para el Mundial Juvenil de Natación en Israel

Julia Christen, Lawn Tennis Club Esperancino, ya se encuentra lista a la espera de la apertura del Campeonato Mundial Juvenil de Natación, en Israel. La joven de nuestra ciudad, con todo el orgullo que ello representa, integra el selecto grupo de seis nadadores, especialmente seleccionados, que representarán al país en la competencia mundial que comenzará este lunes 4 de setiembre, en Netanya.

En la previa a la mayor convocatoria anual de juveniles, la delegación argentina viajó hace unos días a España, donde realizaron una adaptación.

A cargo del entrenador técnico nacional Walter Rodríguez y el entrenador de calidad Sebastián Montero, la delegación Argentina que representará al país en el Mundial Juvenil de Natación de Israel viajó rumbo a Sabadell, España, donde hicieron una adaptación hasta el viernes pasado. Para luego partir rumbo a Israel, aguardando el inicio del Mundial en sí, programado para este lunes.

Representan a Argentina, además de Julia Christen: Agostina Hein, Malena Santillán, Magdalena Portela, Candela Raviola y Ulises Saravia.

Acompañarán a los deportistas el entrenador técnico nacional Walter Rodríguez y el entrenador de calidad Sebastián Montero.

El Campeonato Mundial Juvenil de Natación se realizará en el Wingate Institute, una pileta diseñada para torneos internacionales, la cual ya fue sede de un campeonato europeo de natación.

La sede, el Centro Nacional de Educación Física y Deporte de Israel, incluye una piscina de competición de 50 m y otra de entrenamiento de 50 m.

El Campeonato Mundial de Netanya en Israel se efectuará del lunes 4 al viernes 9 de setiembre, y es la competencia más importante del año para los Sub18.

La propia World Aquatics ya anunció que se esperan unos 600 nadadores de 100 federaciones de distintos lugares del mundo que llegarán a la competencia.

Para Julia Christen, considerada la mejor “pechista” argentina es este un gran desafío, asumiendo nuevamente la enorme responsabilidad y orgullo a su vez, de representar de la mejor manera a la ciudad y el país en la máxima exigencia mundial.

